Marchan trabajadores argentinos contra los despidos laborales



Buenos Aires, 19 abr (RHC) Afiliados a la Central de Trabajadores de Argentina, movimientos sociales y cooperativistas marchan frente a los ministerios de Desarrollo Social, Modernización, Economía y Finanzas, así como de Trabajo de ese país sudamericano en rechazo a los despidos laborales.

En la protesta, organizada por la agrupación Polo Obrero, reclaman los manifestantes trabajo genuino, aumento salarial y condenan los tarifazos y la carestía de vida.

También denuncian los participantes en la marcha que el presidente Mauricio Macri y los gobernadores argentino implementan medidas de ajuste económico contra los que menos tienen, lo cual provoca el aumento de la pobreza y la inflación, mientras se incrementan las ganancias de los ricos en detrimento de los pobres.

Este miércoles la Cámara de Diputados analizará el proyecto de Ley de Emergencia Laboral, destinado a evitar los despidos, iniciativa a la que se opone el gobierno de Macri porque considera inexistente la ola de cesantías por la cual reclama la oposición.

Mientras el ministro de Hacienda de Argentina, Alfonso Prat-Gray, informó que la demanda de bonos de su país, en su retorno a los mercados financieros globales, superó los 60 mil millones de dólares.

En Buenos Aires, aseguró Prat-Gray que el gobierno del presidente Mauricio Macri cataloga como un éxito esa solicitud de bonos, aunque precisó que para pagarlos los intereses de los inversionistas son inmensos.

Con la operación que inició este lunes, el Ejecutivo de Macri busca conseguir el dinero necesario para pagar a un parte de los fondos buitre y a otros bonistas, aunque implica una deuda para Argentina de hasta 30 años, así como grandes tasas de interés.

Se divulgó que el ministro argentino de Economía y Finanzas, Alfonso Prat-Gay, reconoció que la inflación experimentará "un salto importante" debido al aumento de las tarifas de los servicios.

Mientras tanto, un estudio refleja que el costo de la vida en Argentina es el más alto en América Latina.

"Sabemos que abril es un mes difícil, especialmente en el área metropolitana por el aumento de tarifas en el índice de precios", admitió Prat-Gay aunque estimó que "en la segunda mitad del año la inflación estará más cerca del 1 por ciento mensual".

El diario La Nación igualmente reconoce que "desde hace tiempo, los bolsillos crujen en en Argentina. Y, tras la quita de retenciones, la devaluación y los aumentos de tarifas, hoy más que nunca".

Para sustentar su aseveración se hace eco de estadísticas del portal Numbeo, la mayor base de datos del mundo sobre comportamiento inflacionario, que en su más reciente estudio muestra que Argentina encabeza la relación de países latinoamericanos con mayor carestía de vida.

En esos datos aparece, además, que Buenos Aires es la segunda ciudad entre las más caras en la región para comprar un apartamento.

De acuerdo con el sitio, el país aparece primero en una lista de otras nueve naciones de la región. Le siguen a continuación: Venezuela, Uruguay, Ecuador, Chile, Brasil, Perú, Bolivia y Colombia.

Desde que el gobierno de Mauricio Macri comenzó a "normalizar" la economía -acepta La Nación- los precios subieron 12 por ciento. Centros académicos, consultoras independientes y análisis de sindicatos coinciden en que el alza inflacionaria interanual oscila del 35 al 40 por ciento.

La nota en el diario señala que la inflación podría ser en abril del 7 por ciento, coincidiendo con el augurio del ministro Prat-Gay.

En otros acápites Argentina figura en segundo lugar en la ficha de elevados precios en los supermercados, después de Venezuela, en tanto sus restaurantes como promedio son los más caros de la región.

Sin embargo, el portal estadístico indica que los argentinos tienen el poder de compra más elevado de América latina, después de Chile, lo cual refleja la ganancia en salarios, jubilaciones y beneficios sociales que obtuvieron durante los 12 años de los gobiernos de Cristina Fernández y Néstor Kirchner.

Otro de los datos reveladores que surgen de las bases de datos del sitio estimó que la Ciudad de Buenos Aires tiene los departamentos (medidos por el precio en dólares del metro cuadrado) más caros de la región detrás de la ciudad brasileña de Río de Janeiro.

En promedio se venden a tres mil 106 dólares, mientras en la urbe carioca cuestan tres mil 508 dólares.

En esa misma relación, les siguen varias ciudades del país vecino: Brasilia, San Pablo y Campiñas. En quinto lugar aparece Montevideo y después Lima, Belo Horizonte, Porto Alegre y Santiago.



Radio Habana Cuba